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ATA Nº 05/2021 

 
Ata da 1ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar do Município 
de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5144, de 23 de março de 2021. Ao 
nono dia do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 9h horas, em uma das salas da 
EMEIEF “Irineu Julião”, localizada na Rua Profº. Aristeu Soares de Camargo Júnior, nº 
130, reuniram-se para a 1ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação 
Escolar os membros, Silvia Helena Gallo Leopoldino, Orvanda Pedreti Zerbinatti, Daiana 
Fernanda da Silva Bombonato, Suzi Adriana Boaro Magorno, Ednei Roberto Borelli e as 
Convidadas Maria Rita Vieira Cunha e a Nutricionista Maria Fernanda Cortezzi Cardoso. 
Após verificar a existência de “quorum”, a Senhora Presidente, Silvia Helena Gallo 
Leopoldino agradeceu a presença de todos e passou a palavra para a Nutricionista Maria 
Fernanda, que explicou que conforme a quantidade de descarte da merenda é possível 
saber a aceitação dos cardápios pelas crianças. A orientação do FNDE e da Diretoria é 
que sirvam comida, pois os lanches não possuem as quantidades de calorias 
necessárias, podendo ser servidos, ocasionalmente em festas. Explicou também sobre os 
embutidos e sucos artificiais que não podem e não serão mais utilizados. A Senhora 
Secretária da Educação Maria Rita, falou da qualidade da merenda, e explicou sobre o 
pregão dos kits alimentação, no qual a entrega está sendo realizado está semana. Os kits 
que sobrarem, serão completados em quantidades necessárias para os alunos do 
CadUnico (Cadastro Único) da Escola Estadual Salvador Gogliano Júnior. Na sequência, 
a Nutricionista Maria Fernanda e eu o secretário explicamos sobre a chamada pública da 
Agricultura Familiar que estamos organizando para quando voltar às aulas. Após terminar 
a Presidente chamou todos para acompanha-la na fiscalização da entrega dos kits 
alimentação na Escola Municipal de Educação Infantil Aurélio Bettini. Encontramos tudo 
bem organizado, higienizado e registramos com fotos. Agradecendo a presença de todos, 
foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata 
que será assinada por mim e por todos os presentes. Vista Alegre do Alto, 09 de abril de 
2021. 
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